



PIEUSE ASSOCIATION
DE L'IMMACULÉE CONCEPTION DE LA VIERGE MARIE,
DITE LA COURONNE D'OR.

Benedicta ait Sancta et Immaculata Conceptio Sanctissimæ
Virginis Genitricis Dei Mariæ.

*Béniè soit la Sainte et Immaculée Conception de la très-
Sainte Vierge Marie, Mère de Dieu. (*)*

1. L'Association de l'Immaculée Conception,
appelée aussi Couronne d'Or, fut érigée à Rome,
dans l'église de Sainte Marie de la Paix, par
N. S. P. le Pape Pie IX le 11 septembre, 1853.

2. Cette Association consiste dans l'union de
trente-un Prêtres qui s'engagent à célébrer cha-
cun une Messe par mois, à jour fixe, en l'hon-
neur de la Mère de Dieu.

(*) Chaque fois que l'on récite cette prière dévotement
et avec un cœur contrit, on gagne 100 jours d'indulgence.
Rescrit de Pie VI. 21 novembre 1793.